



# 芦高だより

<http://sh.higo.ed.jp/ashikita/>



熊本県立芦北高等学校



**地域の皆様に支えられて99年！ 芦北高校がんばっています！**

～来年は、いよいよ創立100周年を迎えます。記念式典：令和3年11月予定～

## 皆様のご支援に感謝いたします。がんばろう 芦北！

7月の熊本県豪雨災害では、芦北高校も大きな被害がでました。1階部分は全て浸水し、2週間の休校となりましたが、休校期間には先生や生徒、同窓生やボランティアの方々と懸命に復旧作業に取り組み、授業再開ができるようになりました。多くの物資やボランティアのご支援をいただき、誠に感謝いたします。



## 中学生体験入学を実施しました！

高校の復旧作業も進み、9月13日（日）中学生体験入学を実施できました。140人の中学生、保護者、先生方が体験入学に参加してくれました。



農業科体験(果物等の糖度測定)



林業科体験(木製ストラップ作り)



福祉科体験(車いす体験)

## 男子新体操部 全国10位！

全国大会予選を突破し、迎えた男子新体操オンライン選手権大会2020において、昨年のインターハイを上回る10位の好成績をのこしました。キャプテンの岩永京大君は、被災した方々に元気と応援してくれた方々に感謝の気持ちを伝えられるように心を込めて表現したと語ってくれました。



芦高ホームページ・Twitterでは、**最新の情報を随時更新**しています。そちらもご覧ください。